

Cultural Evolution at RMC & A Guide to Inclusive Language

*Presented by
Dr. Tanya Grodzinski*

The RMC Success Centre is pleased to host two upcoming sessions focused on fostering awareness, respect, and inclusivity within our college community.

Join us for an insightful presentation by Tanya Grodzinski, who will provide:

- An overview of the cultural evolution at RMC
- An introduction to the structure and roles within the Cultural Evolution Organization
- A practical guide to inclusive language, aligned with RMC's values and guidance

**FOR
STAFF**

Wednesday, November 12
10 – 11 a.m.
Room C200

**FOR
STUDENTS**

Monday, November 17
7 – 8 p.m.
**Commandant's Conference
Room, Yeo Hall Room 206**

Whether you're staff or a student, this is a valuable opportunity to better understand the cultural direction of our institution and how we can all contribute to a more respectful and inclusive environment.

We hope to see you there!

L'évolution culturelle au CMR et guide du langage inclusif

*Présenté par
Tanya Grodzinski, Ph. D.*

Le Centre de succès CMR a le plaisir d'offrir deux séances qui visent à promouvoir la sensibilisation, le respect et l'inclusion au sein de notre communauté collégiale.

Joignez-vous à nous pour une présentation enrichissante animée par Tanya Grodzinski, qui abordera :

- Un aperçu de l'évolution culturelle au CMR
- Une introduction à la structure et aux rôles de l'Organisation de l'évolution culturelle
- Un guide pratique du langage inclusif, en lien avec les valeurs et les lignes directrices du Collège

**POUR LE
PERSONNEL**

Mercredi 12 novembre
10 h à 11 h
Salle C200

**POUR LES
ÉTUDIANTS**

Lundi 17 novembre
19 h à 20 h
**Salle de conférence du
Commandant, Yeo Hall, salle 206**

Que vous soyez membre du personnel ou étudiant, cette présentation est une excellente occasion de mieux comprendre la direction culturelle du CMR et comment chacun peut contribuer à un environnement plus respectueux et inclusif.

Nous espérons vous y voir en grand nombre !

